

#DECARAEELECCIONES

# LLama a fortalecer institutos

**GILBERTO BÁTIZ**  
PREVÉ UN PROCESO  
LEGAL Y LEGÍTIMO

POR FERNANDA GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Gilberto Bátiz García, llamó a fortalecer los órganos electorales previo al Proceso Electoral 2026-2027.

Al inaugurar el Tercer Encuentro Regional de Institutos, Tribunales Electorales e INE, argumentó que habrá diferentes renovaciones de cargos públicos.



FOTO:ESPECIAL

• **REUNIÓN.** Bátiz García, presidente del Tribunal Electoral ayer.

BUSCAN  
FIRMEZA

• Bátiz afirmó que se requieren instituciones que no teman reconocer el futuro de la justicia electoral

“Debemos fortalecer nuestra capacidad institucional para llegar a este 2027 no solamente fortalecidos, sino cohesionados; fortalecernos como instituciones sólidas, preparadas, capaces de garantizar procesos electorales que sean legales, legítimos y, sobre todo, que propicien la gobernabilidad y la paz social en cada una de las entidades”. ●

1700

CARGOS  
PÚBLICOS SE  
RENOVARÁN  
EN 2027.

## Llaman a fortalecer elección

En la inauguración del Tercer Encuentro Regional de Institutos, Tribunales Electorales e INE 2025 de la III Circunscripción, el magistrado presidente del Tribunal Electoral, Gilberto Bátiz García, llamó a fortalecer la coordinación institucional rumbo al proceso electoral 2026-2027.

Señaló que “la justicia electoral es un bien público y su fortaleza sólo es posible cuando existe cohesión institucional, respeto y una profunda convicción”.

Añadió que todas las autoridades son corresponsables de “cuidar la integridad democrática del país”.

— Aurora Zepeda